

Jibieros se reunieron ayer con autoridades en La Moneda

# Pescadores de Lebu entregan propuestas ante escasez de la jibia

A través de una carta se le pidió al Ejecutivo declarar al recurso como especie migratoria o bien, establecer una zona contigua que permita ampliar el acceso marítimo a la pesquería.

Pescadores de Lebu, junto al municipio y parlamentarios de la Región, se reunieron en La Moneda para abordar la situación que les aqueja en relación a la jibia. Hace una semana un total de 20 embarcaciones lebulenses dedicadas a la captura de jibia fueron multadas por Sernapesca tras realizar su actividad fuera de la Región. La razón de esto, según argumentaron los jibieros, fue la escasez del recurso en las costas de Biobío, motivo que llevó a los pescadores hasta Constitución, Región del Maule.

Así, en la reunión sostenida ayer, los jibieros hicieron entrega de una carta a la ministra Secretaria General de Gobierno (s), Aisén Etcheverry, en la cual plantearon dos propuestas para abordar



Los jibieros mantuvieron una larga reunión con autoridades, la que fue calificada como "positiva".

**La Subsecretaría de Pesca comprometió un equipo de trabajo que pueda avanzar en soluciones a la situación de la jibia en la comuna de Lebu.**

la situación de la jibia. En la misma, se propuso una vía administrativa donde el mismo Presidente sea quien declare a la jibia como especie migratoria, utilizando la misma herramienta administrativa que se ha aplicado en el caso del bacalao.

Como segunda opción, los jibieros expusieron una vía territorial, la cual establezca una zona contigua que permita abordar de manera equitativa el acceso y manejo del recurso.

Alexis Gavilán, presidente de

la Mesa de Jibieros de Lebu, indicó que la ministra Etcheverry se comprometió a dar seguimiento a estas propuestas y hacerlas llegar directamente al mandatario. "Esperamos que estas gestiones avancen con la urgencia y seriedad que la situación requiere para las familias del mar", señaló.

En la reunión también estuvo el subsecretario de Pesca, Julio Salas, quien explicó que durante la conversación se planteó abrir diferentes diálogos y alter-

nativas, como, por ejemplo, un diálogo entre las regiones del Maule y Biobío para generar una zona contigua. "No es posible formar diálogo forzando a pescadores, se requiere de voluntad. Es muy prematuro de hablar de zona contigua si no existe", dijo. Salas también aclaró que "definimos un equipo de trabajo que pueda avanzar en soluciones específicas que pueda dar cuenta de un problema que es real que tienen pescadores de Lebu".